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４－１

自 由 民 主 党 １８番 佐 藤 雅 裕

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復興・創生について 知 事 復興・総合計画

課

国内外の社会的発展に寄与できるよう、本県の復興・創生

をどのように進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 次代を担う子どもたちの教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、子どもたちの県内外での交流活動をど

のように支援しているのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、児童生徒の基礎的読解力を測るリー

ディングスキルテストをどのように学力の向上につなげて

いくのか尋ねたい。

三 福島工業高等専門学校との連携について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、福島イノベーション・コースト構想を担う人材の確 構想推進室

保に向け、福島工業高等専門学校とどのように連携していく

のか尋ねたい。

四 公共事業予算について 総 務 部 長 財 政 課

平成３１年度の公共事業予算について、県の基本的な考え

方を尋ねたい。

五 観光交流の促進について

１ 福島空港の国内定期路線の新規開設には、産業面での結 観光交流局長 空 港 交 流 課

び付きの強さが重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 外国人観光客の更なる誘客に向け、世界的に認知されて 〃 観 光 交 流 課

いるガイドブックを活用すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、噴火警戒レベルが引き上げられた吾妻山の周辺観 観光交流局長 観 光 交 流 課

光地の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、東北絆まつりの本県開催に向け、どのように取り 〃 〃

組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、東京オリンピックの本県開催を見据え、風しん対 保健福祉部長 健 康 増 進 課

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 都市部の浸水対策について 土 木 部 長 下 水 道 課

河 川 整 備 課

県は、都市部の浸水対策にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

七 震災後に整備した復興拠点について

１ ふくしま医療機器開発支援センターの運営状況と今後の 商工労働部長 医療関連産業集

取組について尋ねたい。 積推進室

２ ふくしま国際医療科学センターの運営状況と今後の取組 総 務 部 長 私学・法人課

について尋ねたい。 県民健康調査課

医療人材対策室

医療関連産業集

積推進室


